



4 Pièces

80 m²

Réf. 9056

630 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques pas du centre d'aix-en-provence, cet appartement de 80m2, niché au sein d'une bastide du XIX siècle incarne une alliance parfaite entre caractère et raffinement. Situé dans une résidence sécurisée avec piscine, ce bien dispose de trois chambres et d'un jardin privatif de 400 m². Entièrement rénové avec soin, l'intérieur met en valeur le charme de l'ancien et le confort moderne. Le vaste salon s'articule autour d'une belle cheminée en marbre et son parquet en point de hongrie sublime l'espace de vie baigné de lumière grâce à des fenêtres orientées au sud. Une cuisine ouverte pensée dans ...

A few steps from the center of aix-en-provence, this 80m2 apartment, nestled in a 19th century bastide, embodies a perfect alliance between character and refinement. Located in a secure residence with swimming pool, this property has three bedrooms and a private garden of 400 sqm. Entirely renovated with care, the interior highlights the charm of the old and modern comfort. The large living room is centered around a beautiful marble fireplace and its hungarian point parquet flooring enhances the living space bathed in light thanks to south-facing windows. An open kitchen designed in a ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES